
Глава «НОВАВИНДА» Александр Корчагин рассказал когда зеленая энергетика в РФ сможет конкурировать с традиционной 
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После затопления в октябре из-за ливня площадки пилотной Адыгейской ветровой
электростанции (ВЭС) «НОВАВИНДУ» (структура «РОСАТОМА» для проектов
неатомной энергетики) придется перенести ввод проекта на июль 2019 года. Но в
компании считают, что несовершенства нормативной базы - более серьезная проблема
для российского инвестора в ВЭС, чем природные катаклизмы. Во всем мире видно, что
рынок ВИЭ вот-вот станет существовать без каких-то специальных субсидий. Думаем,
что с нами это случится если не сегодня, то в обозримом будущем.

  

Подробнее: http://www.energovector.com/portrait-o-vetrah-i-pavodkah.html
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